

## Comenzó el Congreso Pedagógico 2024: "Comunidad educativa y territorios hacia la justicia ambiental"

Un encuentro que propone reflexionar y debatir estrategias pedagógicas relacionadas a la educación ambiental en el nivel inicial y las primeras infancias

El acto de apertura, en el Centro Cultural Mercado "Hugo Caruso" lo encabezaron el secretario de Educación de la Provincia de Buenos Aires, Pablo Urquiza, el intendente interino de Avellaneda, Hugo Barrueco y la titular del Consejo de Educación municipal, Macarena Macía.

Durante toda la jornada los y las docentes y auxiliares de 72 instituciones educativas participaron de diferentes comisiones de trabajo en donde se debatieron temáticas ambientales y se diseñaron estrategias pedagógicas para la primera infancia en el marco de la Ley de Educación Ambiental.

En ese contexto el intendente interino, Hugo Barrueco, felicitó a todo el equipo del municipio por "generar esta jornada" y resaltó la importancia de este congreso: "Esto tiene que ver con la educación de nuestros niños para que tomen conciencia de cuidar la casa de todos que es la Tierra".

Por su parte, Urquiza destacó que Avellaneda es un municipio que educa y tiene a la escuela pública en el centro de sus políticas y sostuvo que "la educación sustentable es un paso más en el camino que estamos construyendo entre todos". Y finalizó diciendo: "Somos la representación de un Estado provincial y municipal que educa".

Desde el Gobierno de la Provincia de Buenos Aires, se propone construir una justicia ambiental que incluya a todos y a todas con perspectiva social.

En la jornada estuvo presente la presidenta del Consejo Escolar, Claudia Colaso; el secretario de Producción, Comercio y Ambiente, Carlos Lombardo; la secretaria de Desarrollo Social, Romina Barreiro y el subsecretario de Gestión de Residuos, José Bianqueri.



## Daniel Aversa: "Es imprescindible concretar la unidad de los trabajadores y trabajadoras municipales de todo el país"

El histórico dirigente gremial dialogó con este medio y explicó su objetivo de avanzar hacia una paritaria nacional que "dignifique las condiciones laborales de los municipales de toda la patria"

El Secretario General del Sindicato Unificado de Trabajadores de Avellaneda (SUMA), Daniel Aversa, ratificó "a necesidad urgente de concretar la unidad de los trabajadores y trabajadoras municipales de todo el país".

"Siempre hemos trabajado sobre ese fin, pero muchas veces quedamos debilitados por la división y los cuestionamientos internos, que solo nos han desviado de nuestros principales objetivos", expresó Aversa.

"Tenemos que luchar unidos para lograr el piso de un salario mínimo vital y móvil para los municipales de todo el país, ese debe ser nuestro norte", aseguró el dirigente sindical y concejal avellanedense, autor de la ordenanza que estableció el mencionado piso salarial para los municipales del distrito.

"Estamos dialogando con dirigentes de toda la Argentina, en la búsqueda de una Paritaria Nacional que establezca pisos mínimos y convenios colectivos, que regulen las condiciones de trabajo de las y los municipales de todo el país", adelantó Aversa, quien cuestionó con dureza la gestión del presidente Javier Milei.

"Hoy estamos asistiendo a un gobierno de ultraderecha, que pretende avasallar los derechos conquistados con años de lucha", sostuvo. "Por eso consideramos imprescindible poner en segundo plano nuestras diferencias y concretar la unidad de los municipales, para luchar por nuestros objetivos históricos y defender las conquistas alcanzadas", concluyó el Secretario General de SUMA.



**La Gran Quesera**  
gourmet  
almacén de manjares  
quesos - fiambres - vinos - resto  
delivery 4253-2711

# Mussi sigue sumando obras en Berazategui

Se están llevando a cabo trabajos de renovación integral del espacio público en Avenida 14 e/ Lisandro de la Torre y Av. Mitre; y en Lisandro de la Torre e/ 13 y 17. Estas tareas se realizan con fondos municipales, gracias al impulso del intendente Juan José Mussi.

Al respecto, Alejandro Borsella -arquitecto de la Secretaría de Obras Públicas- informó: "Los trabajos contemplan la renovación del espacio público, los solados y las casetas de los árboles, además de la reparación de las zonas intervenidas por la Secretaría de Servicios Públicos, que realizó obras de mejora en las redes de agua y cloacas".

Asimismo, explicó: "El objetivo es favorecer el tránsito peatonal y la accesibilidad, por eso también se hizo el recambio de los ladrillos intertrabados".

## Nueva Obra Hidráulica en el barrio Islas Malvinas

La Comuna vanza con una obra de desagüe pluvial en la calle 110 entre la Av. 14 y la calle 20; y sobre esta última, entre 109 y 110. El objetivo es resolver la problemática del escurrimiento de las aguas superficiales en el barrio Islas Malvinas. Estos trabajos son financiados íntegramente por la Municipalidad de Berazategui.

Pedro Orazzi, ingeniero de la Secretaría de Obras Públicas, explicó: "Esta obra hidráulica -impulsada por el intendente Juan José Mussi- comienza en la calle 109 y Av. 14 con el empalme del desagüe nuevo y el existente, a lo largo de aproximadamente 80 metros lineales sobre la avenida 14. Asimismo, implica la reconstrucción del pavimento de hormigón".

"La obra continúa sobre la calle 110 desde la Av. 14 hasta la calle 20; y sobre esta última, entre 109 y 110, donde se colocarán 240 metros lineales de cañería -de 80 centímetros de diámetro- y 650 de cañería de 1 metro de diámetro. Los trabajos incluyen la colocación de sumideros y cámaras, además de la reconstrucción de la calzada en esa zona", continuó el Ingeniero.



La obra ya avanzó en un 12% debido al tiempo necesario para los cateos. Estos trabajos beneficiarán a los vecinos de la zona y favorecerán el tránsito vehicular y peatonal, al dar solución a la problemática del escurrimiento de las aguas superficiales.



## Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)  
Tel./Fax: 4252-9999

## Multisectorial Avellaneda Trabajo y Producción

Ante la emergencia de trabajadores y sectores productivos se reunió la multisectorial Avellaneda Trabajo y Producción, en el auditorio "Graciela Pane" de la Universidad Tecnológica regional. Conclusiones del encuentro, que señala "No a la violencia y el caos de Milei" planteadas por la CGT Regional Avellaneda-Lanús, CTA de los Trabajadores, CTA Autónoma, UTEP, Frente Productivo, PyMes, cooperativismo, comerciantes de Avellaneda y la Pastoral Social de Avellaneda Lanús.

En el encuentro deliberaron Carlos Lombardo, Secretario de Producción de la MDA, y expusieron entre otros el docente Tupac Cómez (CTA Trabajadores), Gabriel Aguiar (CTA A), Miguel Díaz (CGT Regional Avellaneda Lanús) Gastón Coronel (UTEP), Roberto Silaf por comerciantes de Gerli, Mario Barrios (Cooperativa UST), el empresario Gustavo Avalos (Frente Productivo), el Padre Juan Manuel Rega de la Pastoral Social de Avellaneda Lanús, Cecilia Rojas por los trabajadores de la Pastoral Evangélica, Luis Garaventa (UTN), Joaquín Escobar (FETIA) Javier Aristizabal (CICOP), y coordinó el encuentro el dirigente bancario Eduardo Berrozpe.

**ODDONE**  
Desde 1960

📍 Alvear 1066 - Quilmes    ✉ confiteriaoddone@gmail.com  
☎ 4254-1111 / 7505-8546    🌐 www.confiteriaoddone.com.ar  
📞 11-3605-9142    📱 confiteriaoddone

VIVAMOS  
MEJOR

Avellaneda

mda.gob.ar

📍 Municipalidad de Avellaneda    📱 @gestion\_a    🌐 munideavellaneda



# Mussi volvió a pedir por la unidad del Peronismo en un homenaje a Kirchner

El Peronismo de Berazategui recordó al expresidente Néstor Kirchner, a 74 años de su nacimiento, con un acto frente a los bustos de Juan Domingo Perón y Eva Duarte en la Plaza Rigolleau. Allí, el intendente de Berazategui y presidente del Consejo del Partido Justicialista local, Juan José Mussi, afirmó que "este no es un homenaje cualquiera, sino el homenaje a un argentino que vino a cambiar a una Argentina decadente. Néstor Kirchner fue un estadista que transformó el país".

En su discurso, Mussi anunció que en mayo se instalará la imagen de Néstor Kirchner en la Plaza Rigolleau. Asimismo, llamó a dejar las diferencias de lado para alcanzar la unidad del peronismo.

"Entendamos de una vez por todas que no es una antinomia ser kirchnerista y ser peronista. Ser kirchnerista es ser peronista también. Porque hablo a ultranza del Peronismo creen que no soy kirchnerista. Si lo soy. ¿Cómo no lo voy a ser si valoro a Néstor en toda su dimensión? Néstor fue muy peronista, él revitalizó el Peronismo", enfatizó Mussi.

Por último, el conductor del PJ de Berazategui recalcó: "Néstor nos estaría diciendo que nos dejemos de jorobar. Todos pertenecemos a una causa nacional y popular; todos dentro del Peronismo, porque tenemos que recuperar a la Argentina. Si entendemos el mensaje, vamos a estar abrazados para enfrentar los momentos que se vienen".

Participaron del acto agrupaciones políticas y sociales de Berazategui, además de cientos de vecinos autoconvocados que se acercaron a recordar al expresidente Néstor Kirchner.



## Nueva sede para hacer la Licencia de Conducir

En el Complejo Cultural Municipal La Humanitaria, ubicado en Lisandro de la Torre y 52 -Hudson-, ya se pueden hacer trámites de licencias de conducir. Estos incluyen: renovación y duplicado de carnets para particulares; renovación profesional y reemplazo por cambio de domicilio, modificación de datos y/o hurto o extravío.

Además, se recuerda a los vecinos que quienes tengan su licencia de conducir en trámite, podrán circular con la constancia del trámite y la licencia digital hasta el 1° de marzo.

Para más información, se puede consultar la web [berazategui.gob.ar](http://berazategui.gob.ar) [1] o llamar al 0800-999-0247, las 24 horas.



## Beneficio de hasta 30% en la Tasa

Se le informa a la comunidad de Berazategui que, hasta el 31 de marzo de 2024, inclusive, pueden abonar sus tasas de ABL y Servicios Sanitarios con hasta un 30% de descuento. El objetivo de esta medida es beneficiar a todos aquellos vecinos y vecinas que estén al día (20%) y realicen su pago anual en forma adelantada (10%).

El secretario de Economía de la Municipalidad, Santiago Castagno, informó: "Este beneficio es otorgado todos los años por el intendente Juan José Mussi, con el objetivo de premiar a quienes cumplen con los pagos. Es importante resaltar que, con el abono de las tasas, el Municipio puede brindar distintas prestaciones, como los servicios sanitarios, la recolección de residuos, las propuestas deportivas, recreativas y culturales, entre otras".

Los pagos se pueden hacer en el Edificio Municipal (Av. 14 e/ 131 y 131 A) y en la Delegación Municipal más cercana, además de centros como Rapipago, Pago Fácil o Provincia NET. Para hacerlo en forma virtual, está disponible en [berazategui.gob.ar](http://berazategui.gob.ar).

Las Islas Malvinas, Georgias del Sur y Sandwich del Sur SON ARGENTINAS.

# SEGUIMOS PARA ADELANTE

## NUEVA PEATONAL RIVADAVIA

QUILMES GOBIERNO





## HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)  
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)  
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)  
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)  
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)  
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)  
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)  
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)  
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)  
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)  
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)  
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)  
Liberará una batalla contra las injusticias.

# El Suburbano

## A N T I T A P A

### 21 Horas

El otro lado de las noticias

## CAME: La industria pyme cayó 30% en Enero

Según estadísticas de CAME (Confederación Argentina de la Mediana Empresa), la industria manufacturera pyme comenzó el año con una fuerte caída. En enero, se registró una merma del 30% en la facturación del sector medida a precios constantes respecto del mismo mes del año pasado. Es el segundo mes consecutivo que la actividad fabril se retrae confirmando una tendencia preocupante. En la comparación mensual desestacionalizada, también se registró un descenso del 9,1%.

Las empresas operaron con 70,8% de su capacidad instalada, mostrando un declive de 2,3 puntos porcentuales frente a diciembre. El sector industrial está sintiendo fuerte el deterioro en el poder adquisitivo de la gente y la pérdida de competitividad en los mercados mundiales, que afecta a las empresas de perfil exportador. Igualmente, la reducción de la producción suele ser un proceso gradual, ya que implica decisiones sobre inversiones, empleo y otros factores.

Por otra parte, la menor demanda de materias primas e insumos provocó que disminuyera considerablemente la cantidad de industrias que reportan problemas de reposición de stock. El número de firmas que enfrentaban dificultades para reponer sus stocks se redujo a un 38,8%, en comparación con el 53,4% registrado en diciembre de 2023.

En síntesis, las industrias pyme se preparan para un panorama complejo en los próximos meses. La rentabilidad industrial está siendo amenazada por diversos factores: La baja en el consumo, producto del debilitado poder adquisitivo, sumado a la persistente inflación y el inminente aumento de tarifas de servicios públicos como la electricidad, generan un clima de zozobra y riesgo para la actividad industrial.

Estos resultados surgen del Índice de Producción Industrial Pyme (IPIP) que elabora CAME, con una muestra que alcanzó a 413 industrias pyme a nivel federal.

Todos los sectores manufactureros del segmento pyme tuvieron fuertes caídas en la comparación anual, pero los más afectados fueron "Papel e Impresiones" (-41,7%) y "Químicos y plásticos" (-35,6%).

El sector registró una baja del 22% anual a precios constantes en enero y de 8,7% en la comparación mensual. Las industrias operaron con 75,9% de su capacidad instalada, detectándose bajos niveles de inversión, subas constantes de precios, demoras en las entregas de productos y algunas desvinculaciones de empleos por falta de actividad. Hay preocupación en el rubro por la caída en las exportaciones y la pérdida de algunos mercados.

"Hemos perdido clientes estos últimos dos meses, algunos por cierres de empresas, y no vemos un escenario optimista para los próximos meses" (industria de Ciudadela, en Provincia de Buenos Aires).

"Tenemos expectativas positivas de mejorar nuestras exportaciones, pero la situación presente es mala" (Fábrica de Maipú, Mendoza).

El rubro se retrajo 18,2% anual en enero y también registró un declive de 2,3% respecto a diciembre. Las firmas trabajaron con solo 68,2% de su capacidad instalada, niveles bajos para el sector, que se explica por el freno en los pedidos de producción. Las pymes consultadas señalaron haber absorbido subas de costos para no trasladar al precio de venta, viendo un mercado muy recesivo, pero que aun así, se vendió poco.

"La producción se encuentra frenada, porque no se vende nada, y en los próximos meses creemos que la situación empeorará" (Fábrica de la ciudad de Córdoba).

"Son meses de temporada alta para nosotros porque fabricamos uniformes escolares y ya comenzaron los pedidos para el ciclo lectivo actual. Pero estamos viendo que no tendrá el dinamismo del año pasado" (Fábrica de la ciudad de La Rioja).

En enero, hubo un retroceso del 30,6% anual, siempre a precios constantes, y 13,5% en la comparación mensual. Durante el mes, en el sector operaron con solo 70,4% de la capacidad instalada, son 1,2 puntos por debajo de diciembre y lejos del 77% registrado en noviembre.



### Twitter

@AgenciaSuburbano  
@DSuburbano  
@di\_nucci / @pabloprossi

## TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente  
en la reparación de su vehículo  
Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762  
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509  
Tel/Fax: 4253-8389

# GAD

## AUTOMOTORES

MODELOS



T30 Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



T32 Doble cabina

La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



X30 Furgón

Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.



X30 Mini Van

La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

### Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud.



## apres

COBERTURA MEDICA

## SANATORIO MODELO QUILMES

» Conózanos: [www.apres.com.ar](http://www.apres.com.ar) / [www.sanatoriomodeloquilmes.com](http://www.sanatoriomodeloquilmes.com)

Cuidamos lo que realmente importa.

